

An die
Finanzmarktaufsichtsbehörde
Mit E-Mail
robert.horvath@fma.gv.at

Betrifft: Entwurf von FMA-Mindeststandards für die Information von Pensionskassen an Anwartschafts- und Leistungsberechtigte;

Das Bundesministerium für Verfassung, Reformen, Deregulierung und Justiz – Verfassungsdienst teilt mit, dass es von einer Stellungnahme zum gegenständlichen Entwurf absieht. Bei den im Entwurf vorliegenden Mindeststandards handelt es sich nicht um einen Entwurf einer Rechtsverordnung, weshalb insbesondere der Wirkungsbereich gemäß Abschnitt K Z 2 des 2. Teiles der Anlage 2 zu § 2 des Bundesministeriengesetzes (Allgemeine Angelegenheiten der Rechtsordnung, der Legistik und der Gesetzessprache einschließlich der Wahrung der Einheitlichkeit der die Rechtsetzung des Bundes vorbereitenden Tätigkeit der Bundesministerien) nicht berührt wird.

Wien, 04. Oktober 2018
Für den Bundesminister:
MMag. Josef BAUER

Elektronisch gefertigt